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会長挨拶・報告

委員会報告

幹事報告

本日は　第２６６５回　例会

観桜会(夜間例会)
№ 2516　５月13日(木)

プログラム

次週以降の予定

６月３日(木)

５月20日(木)

ゲスト卓話

輸血の検査はこんな事をやってます

滝川税務署署長卓話

５月27日(木)

「釣り同好会報告」
４月25(日)第１回釣り大会開催（留萌沖にて７
名参加）

成　績
優　勝　渡辺浩司会員
準優勝　竹田行宏会員
１　位　小山　進会員

会時間が12：00となっておりましたが、12：30が
正しいのでお間違えのないようお願いいたし
ます。
３．本日は、午後６時30分より第17回定例理事
会を開催いたします。
４．来週13日は、観桜会の夜間例会です。場所は
ベルコとなっております、ご注意ください。
５．滝川市青少年健全育成の集いの会券がきて
おります、購入協力をよろしくお願いいいたし
ます。

　前回は休日でしたので又、前々回
は９名の会員の方々と韓国地区大会
に伺っておりましたので、久しぶり
の例会のような気が致します。韓国は、
８年振りですが非常に活気に満ちて
街もきれいになりまるで日本の大都

会とほとんど変わりませんでした。
　地区大会が開催されたテグ市も韓国の第３
の都市という事でやはり大都会でとてもきれ
いな街で北海道で言うと札幌と変わらない街
でありました。
　地区大会では、始めから終わりまで大歓迎を
受けました。早朝一番に会場に伺っても多くの
韓国メンバーが整列をして拍手で出迎えてく
れる、韓国のガバナーが付きっきりで接待して
いただけるなど、聞いていたお話とは大違いで
あり、私どもが主管した地区大会では気の使い
がいたが足りなかったかなぁと反省しております。
　大会の内容は、所変わればかなり違っている
という印象です。立派なホテルで立派な素晴ら
しい演出で2510地区とは違い、かなりシヨー化
しており言葉は分からずとも圧倒されるオー
プニングでしたが、残念ながら韓国のメンバー
がまばらなのが残念でした。韓国地区大会に出
席できたのはとても良い経験でした。
　さて本年度もあと５回の例会を残すばかり
となりました。５月13日は田口元RI会長代理を
お迎えしての観桜会です。先日も田口氏から直
接電話をいただき滝川行きを大変楽しみにし
ておられるとの事でした。当日、歓迎の意味を込
め多くの会員のご出席をよろしくお願いいたします。
　伊藤副会長が今月より札幌に異動となり、木
曜日に役員会と重なるため今後欠席すること
が時々あるとの事でございます。
　４月28日には最終の地区大会実行委員会が
開かれ地区大会もやっと終了する事となります。
それと共に私の任期もいよいよ終わりとなり
ますもうあとわずか最後までご支援の程よろ
しくお願いいたします。

１．芦別・赤平・留萌RCより会報が届
いております。
２．先月末５月の例会プログラムを
皆様へFAXさせていただきましたが、
１つ訂正いたします。５月20日の例

親睦活動委員会　宮崎委員長
　５月の祝福、誕生祝い縄手康照会
員ほか４名の会員の皆様、三浦公子
奥様ほか８名の会員の奥様、結婚祝
い高木敏行・和香子ご夫妻ほか６組
のご夫妻、創業祝い中川一郎会員ほ

か４社の会員の皆様。
　５月13日ベルコに於いて、観桜会を行います、
現在62名の参加予定です予算が沢山有ります
ので多数の参加をお願いいたします。

ロータリー財団委員会　泉委員長
　例会もあと５回です、まだ寄付を
していない方は寄付をお願いいたし
ます。

「次年度幹事」西村副幹事
１．ガバナー月信の申込書が配られ
ておりますが役員・理事・委員長は、
必ず購読義務ですが会員の方も是非
多くの購読をお願いいたします、今
日中に申込みをお願いいたします。

２．来週12日（水）に第５回理事会と第２回クラ
ブ協議会を行います、各委員長・役員の方には個々
にご案内申し上げますが、その中で各委員長さん
には活動計画を発表する事になっております。
　来週10日までに次年度活動計画の提出をお
願いいたします。



《クラブ会報委員会担当例会》

住宅用火災警報器の取付け基準等について

会員卓話

先 の ロ ラ週 プ グ ム 篠島　　弘会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
中島　　健会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
竹田　行宏会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
石黒　安雅会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
明円　直志会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
山口　清悦会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
川原　弘嗣会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
髙山　訓正会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
米倉　慎一会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
西村　恒則会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
中島　誠一会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
佐藤　　茂会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
伊藤　和男会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
西田　浩二会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
中垣　陽一会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
中川　一郎会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
小山　　進会員
担当例会を無事終えて。釣り同好会で賞を頂
いて。
坂田　秀昭会員
釣り同好会留萌沖船釣り無事終えて。又、結
婚記念日にお祝いを頂いて。
高木　敏行会員
結婚記念日にお祝いを頂いて。
松橋　和博会員
結婚記念日にお祝いを頂いて。
渡辺　浩司会員
第１回釣り大会で、初心者が優勝してしまい
すみませんでした。

渡邉　恭久会員
叙勲の栄に浴して。４月28日地区大会実行委
員会解散会にて。
佐藤　佳朗会員
細田会員御尊父の葬儀お手伝いさせて頂き。
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。
川口　義弘会員
４月28日地区大会実行委員会解散会にて。

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

＊それぞれの地域により、異なる

が、空知管内は Ｈ．23・６まで

となっている。

三品クラブ会報副委員長挨拶
　本日は、クラブ会報委員会担当致
します会員卓話です、元ファイヤー
マンの小山委員長が来年６月１日か
ら議務設置になります一般家庭の住
宅用火災警報器の取付け基準等につ

いてお話を聞いて頂きたいと思います。

クラブ会報委員長 小山進
　私も40年間の消防に世話になり、
退職して６年過ぎ、今日の会員の中
には、消防団OBの方、現役消防団の方
もいらっしゃる中、焼酎は原役(ｹﾞﾝｴｷ)
で飲みますが、消防のことは、殆ど忘

れかけておりますが、一つでも消防に関する事
を知って頂き今後の参考になれば幸いと思い
ます。


